

りすぐみだより

最近の子どもたちの様子

社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

2024 年度 7 月号



天気の良い日は園庭や散歩に行くことも多いですが、子どもたちが最近好きなのは裏の畑に虫探しに行くことです。狭いので全員を連れてはいけませんが、数名ずつと裏の畑の方へ行き、ダンゴ虫や他の虫も探して見つけると「みてみてー！」と嬉しそうに見せてくれます。

室内では「誰かと一緒に同じ遊びをする」ことが多くなりました。一緒にブロックで飛行機を作って遊んだり、エプロンをつけて盛り付けをしたりと同じ空間で同じ遊びをしているだけでなく「仲良しの友だちとこれをやってみたい」という気持ちを感じられます。

まだまだ言葉が足らず、思いが上手く伝わらない時もありますが保育者が見守りながら必要に応じて一緒に言葉を添えたり、すぐ近くで様子を見たりとその時々で子どもたちの関わりを伸ばしていけるように心がけています。子どもたちの「やりたい」「やってみたい」という気持ちを受け止めながら引き続き子どもたちと過ごしていこうと思います。

～今月の制作～

今月はカタツムリと七夕の制作をしました。カタツムリは指に絵の具をつけて模様を描き、目の部分はシールを貼りました。子ども達も誰かが制作をやっているのをみると「やりたい！」とみんな集まってきていました。

七夕制作は和紙を使って染め遊びをして、それを着物にして織姫と彦星を作りました。色が和紙にしみこんでいく様子を不思議そうに子どもたちは見ていました。完成品がどんなものになるか楽しみです！



今月の活動

- 今月からいよいよ水遊びがスタートします。水が苦手な子もいるので、個々に合わせて水遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。
- 水遊びをしない日でも気温が高ければシャワーなどをする日もあります。水遊びカードの記入をお願い致します。

どこまでいこうかな？

天気の良い日は散歩に出かける日も多くなりました。りす組だけで行く日もあれば幼児クラスにリードしてもらう日もあります。道行く人に「おはようー」と手を振って「カワイイねー」と返されることも。散歩先では野草の花を摘んだり虫を探したりと初夏の自然を満喫してたくさん遊んでいます。



～お知らせ、お願い～

- 気温が高くなり、日中もこまめに着替えをすることが多くなります。肌着等は多めに用意していただくと助かります。また、肌にこすれて記名が薄くなっていることが多いので併せてご確認ください。
- 7月より水遊びが本格的に始まります。
- 泥遊びと準備するものは変更ありませんが引き続き水遊び用のセットを専用のカゴに入れて頂きますよう、よろしくお願いいたします。